

ECRITURE D'AVENTURE

Suite du Parcours Sensoriel

Lorena - 5e
Collège du Village Olympique - Grenoble

Je m'appelle Anne-Marie, j'ai 25 ans. Comme vous pouvez le constater je suis petite de taille, j'ai des cheveux mi-long, bouclés, et j'ai des yeux bleus. En parlant de mon caractère je dirais que j'ai un fort tempérament, je m'énerve souvent et je suis très curieuse. Je suis passionnée par les nouvelles choses et par les nouveaux pays que j'ai découverts. Cependant intellectuellement je suis très intelligente et active. La plupart du temps avec mon équipage on aime explorer les nombreux endroits curieux et notamment photographier les moments et prendre des notes sur la carte.

Allons moussaillon ! Personnellement j'aimerais être reconnue par tous les pirates car c'est très rare que les femmes deviennent cheffe d'un navire de pirate, et j'ai toujours avec moi mon bracelet, depuis ma naissance, qui me protège.

Je suis né dans un pays appelé Lilalande, j'y ai vécu jusqu'à mes 18 ans ensuite j'ai commencé à être passionnée par la piraterie, à l'âge de 19 ans. Tous les ans des pirates venaient dans mon pays et c'était extraordinaire ! Les navires, etc.... Un jour, j'ai décidé de partir avec eux et aujourd'hui me voilà capitaine.

Nous voilà parti...

Au petit matin au loin quelque chose apparut soudainement. Oui... On pouvait deviner la côte ! Une côte que personne sur le voilier ne put identifier mais ce qui était sûr c'est que nous nous en approchions... Et voilà que nous posons les pieds à terre... Quelques minutes plus tard nous sommes arrivés sur la côte.

C'est une ville déserte, rempli de brouillard, on aperçoit quelques maisons. Avec l'équipage nous nous enfonçons dans la ville pour y voir un peu plus clair car le brouillard ne se dissipe pas. Et là nous apercevons un bar... Nous sommes rentrés dedans, et la plupart des hommes du village y étaient. Nous avons comme le sentiment de ne pas être les bienvenues. Mais cela nous était égal, nous avons pu danser et rigoler.

Cependant, chaque chose a une fin. Nous devions rentrer. Mais tout à coup nos ennemis jurés, les pirates gargouille, nous ont attaqué par derrière et la guerre commença entre les deux camps de pirates. À la fin de cette guerre, il y a eu plusieurs morts des deux côtés, nous décidons de quitter l'île pour reprendre la route, sans savoir de ce qui allait nous arriver...

Quelques jours après avoir quitté l'île, nous avons navigué dans un océan calme et paisible, mais nous n'étions pas prêts à vivre ce qu'il allait suivre. Nous étions à un jour d'une nouvelle côte mais la mer en décida autrement. Tout à coup le ciel est devenu sombre, la mer commença à se déchaîner, petit à petit des vagues s'affirmèrent. Plus le ciel s'assombrissait, plus les vagues étaient déchaînées. D'un coup, une forte pluie accompagnée d'orage éclate. Nous luttons pour que le navire ne se déchaîne pas et tombe dans la mer. Mais tout à coup, une énorme vague frappe le navire et je me retrouve assommée. Deux heures plus tard après la tempête, je me retrouve échouée sur une île à la fois déserte et paradisiaque. Je suis sur la plage, j'aperçois des bouts de bois du navire, et quelques mètres plus loin des matelots allongés. Je cours à leur rescousse. Nous sommes sept à avoir survécu à la tempête et à être perdus dans cette île. Après plusieurs réflexions nous avons observé que nous étions sur une île déserte, que personne ne pourrait nous retrouver, alors nous avons décidé d'en faire notre île et d'y construire notre propre ville.